
【保護者の皆さんへ】
先日は、ＯＧ戦・親子バレー

にたくさんの方にご参加いただ

き、ありがとうございました。

子どもたちも普段とは少し違っ

た和やかな雰囲気の中、プレー

することができたと思います。

また、『自分たちはたくさんの

人に支えられている』というこ

とを改めて実感できた生徒も多

かったのではないでしょうか。

２週間後にはそれぞれ進級

し、後輩も入部してくるかと思

います。まずは４ヶ月後の夏の

大会に向けてチーム一丸となっ

て取り組んでいきたいと思いま

す。今後とも、様々な面でお願

いをすることもあるかと思いま

すが、ご理解頂き、ご協力いた

だけたらと思います。よろしく

お願いします。

【☆礼儀・全力☆】
裏面に今春の選抜甲子園大会

に出場する豊川高校の記事を紹

介しました。年齢・性別・種目

の違いはあれ、先生が大事にし

てきたことと重なる部分がたく

さんありました。スポーツ・部

活動に対しては、いろいろな考

え方があります。しかし、やは

り先生はこういった『礼儀』『全

力』といったこ

とは、いつでも

どんな状況でも

大切にしていき

たいです。
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ＯＧ戦・親子バレーを通して
『先輩たちのおかげでここまで上手になれたん

だな！』

『家族の人たちの支え・応援がたくさんあるん

だな！』

『ボールがつながるってこんなに楽しいことな

んだな！』

『やっぱりバレーボールって楽しいな！』

先日の『ＯＧ戦・親子バレー』を通して、そ

れぞれに改めて感じたこと・考えたこと、中に

は新しく感じたり考えたりしたことがあった人

もいたかもしれません。たった４時間余りの時

間ですが、それぞれにとって忘れられない思い

出深い一日になったのではないでしょうか。

正直、ああいった雰囲気・練習だけでは強く

なる・勝つことは難しいでしょう。しかし、日

々の練習をしていく中で、あの時に感じたこと

や考えたことを忘れてしまっては、いくら技術

面が上達しても、肝心の『心』の部分が成長し

ていかないと思います。当然ながら、心が成長

していかない限り、強くなる・勝つという点に

おいても限界があります。だからこそ数年前か

ら、中学生に何かを感じてほしいと願い、『世代

を超えて、たくさんの人が集える場』というこ

とで、ＯＧ戦・親子バレーを同日

開催しています。みんなにも今回

の経験を通じて感じたこと・考え

たことを大事にしていってほしい

と思います。
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